



Bayerisches Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales
80792 München

An alle Unterstützer der
Werbekampagne
für die Website „einfach finden“
der Bayerischen Staatsregierung

NAME
Wagner-Mayr

TELEFON
089 1261-1085

TELEFAX
089 1261-1022

E-MAIL
barrierefrei@stmas.bayern.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
Bitte bei Antwort angeben

DATUM

StMAS/II2/6347.02-1/34

04.03.2024

Neue Website „einfach finden“ in Leichter Sprache und Gebärdensprache

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bayerische Staatsregierung informiert auf der Website www.einfach-finden.bayern.de in **Leichter Sprache** und **Gebärdensprache** zu vielen Themen. Interessierte finden dort Informationen zu der Bayerischen Staatsregierung, zu den verschiedenen Ministerien, zum Bayerischen Behindertenbeauftragten und zu Themen wie Gesundheit, Barrierefreiheit, Recht und vielen mehr.

Damit möglichst viele Menschen auf diese Website aufmerksam werden, möchten wir, das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales, diese Informationsquelle durch die Platzierung von **Bodenaufstellern mit integrierten Postkarten** vorstellen. Angesprochen werden soll ein breites Publikum und insbesondere die Zielgruppen der Leichten Sprache und der Gebärdensprache.

Der Bodenaufsteller benötigt eine Standfläche von ca. 40 x 20 cm. Er ist 160 cm hoch, wiegt 800 Gramm und beinhaltet einen Dispenser für die DIN A6 Postkarten, die dann einfach zu entnehmen sind.

Sie können die Kampagne und damit den einfachen Zugang zu wichtigen Informationen unterstützen, indem Sie für einen temporären **Zeitraum von 4 bis 6 Wochen** den Bodenaufsteller mit den Postkarten in Ihren Räumlichkeiten präsentieren.

Die Auswahl der Standorte und der Versand erfolgen in enger Abstimmung mit uns über den Dienstleister ontop media, der Ihnen für Rückfragen zum Ablauf der Kampagne (Versand, Handling) gerne auch telefonisch zur Verfügung steht: Susanne Häbich unter 0177 / 6608601.

Wir bedanken uns bereits im Vorfeld herzlich für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen



Brita Lange
Ministerialrätin

